
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE  
 

 
Oggetto: collocazione operatori commercio ambulante mercato San Lorenzo 
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 Preso atto che l'Amministrazione Comunale ha deciso di spostare 80 attività di 

commercio su area pubblica da piazza San Lorenzo per collocarle in piazza del mercato 
centrale; 

 Tenuto conto che fin dall’inizio gli operatori di commercio ambulante avevano 
manifestato la convinzione che piazza del mercato centrale non fosse adeguata ad 
ospitarli; 

 Preso atto che anche autorevoli membri della maggioranza hanno dichiarato piazza del 
mercato centrale inidonea ad accogliere le attività spostate da piazza San Lorenzo; 

 Tenuto conto che durante il temporale di venerdì u.s. le attività di commercio ambulante 
ubicate in piazza del mercato centrale sono state rovesciate con ingenti danni, a 
conferma del fatto che l’area non si presta ad ospitare un mercato; 

 Preso atto che dopo il trasferimento in piazza del mercato centrale molti esercizi si 
trovano in grave crisi economica per mancate entrate causate dallo scarso afflusso di 
clienti; 

 Preso atto che é in corso una trattativa per trovare una collocazione diversa per le 80 
attività in oggetto 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. A che punto è giunta la trattativa tra l’Amministrazione Comunale e gli operatori di 

commercio ambulanti che sono stati spostati da piazza San Lorenzo a piazza del mercato 
centrale; 

2. Quali sono le soluzioni prospettate ai suddetti operatori; 
3. Quali sono i tempi previsti per la conclusione della trattativa; 
4. Se è già stata elaborata la graduatoria definitiva di spostamento e comunicata agli interessati. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
Firenze, 21 ottobre 2014 
 
 


